



Rückblick 2022

Das Jahr 2022 war in jeder Hinsicht ein ereignisreiches Jahr für uns.

Am 15.03. konnten wir die Gründung der Genossenschaft mit der Eintragung im Genossenschaftsregister erfolgreich abschließen. Im Januar hatten wir diese beim Notar in Buchholz veranlasst. Zuvor hatte der Hamburger Prüfungsverband den ausgearbeiteten Geschäftsplan und das Konzept für „Uns Harmstörp“ ausdrücklich gelobt, die notwendige Prüfbescheinigung erteilt und damit den Weg zur Eintragung freigemacht.

Anfang des Jahres 2022 lag unser Fokus auf der Bewerbung für Fördergelder aus dem LEADER – Programm. Dies hat 2 Vorstände mehrere Monate lang intensiv beschäftigt und wurde mit einem positiven Vorbescheid durch die lokale Aktionsgruppe der LEADER Region Naturpark Lüneburger Heide belohnt. Die nächsten Schritte folgen in 2023 nach Beginn der neuen Förderperiode.

Parallel wurde die Planung der Bau- und Renovierungsmaßnahmen in Zusammenarbeit mit einem Architekten aufgenommen. Es war zu differenzieren zwischen den Maßnahmen, die eine Baugenehmigung erfordern und denen, die wir ohne Genehmigung und auch ohne Beteiligung des Architekten vornehmen können.

Im zweiten Halbjahr wurden daraufhin im Erdgeschoss das Clubzimmer und die Bauernstube renoviert und mit neuen Heizkörpern und LED Beleuchtung ausgestattet. Darüber hinaus sind die Fenster und Türen erneuert worden. Später begannen dann die Renovierungsarbeiten im Obergeschoss.

Für die geplanten Baumaßnahmen, die eine Baugenehmigung erfordern, wurde gemeinsam mit dem Architekten ein Bauantrag erarbeitet und im Juli eingereicht, der zum Ende des Jahres mit wenigen Auflagen genehmigt wurde.

Zusätzlich konnten wir an 2 Terminen viele Mitglieder zu Arbeitseinsätzen in unserer Gaststätte motivieren. Diese sind mit sehr viel Spaß und Tatendrang über die Bühne gegangen. Begleitet wurden die Arbeitseinsätze durch ein Filmteam des NDR, welches unsere Genossenschaft über 1 Jahr lang begleiten wird und die Entwicklung dokumentiert. Die Ausstrahlung erfolgt voraussichtlich im Frühjahr 2024.

Das ganze Jahr hindurch hat uns der stetige Zuwachs an Mitgliedern beeindruckt. Wir haben nun deutlich über 200 Mitglieder und freuen uns sehr über den anhaltenden Zuspruch für unser Projekt.

Im Herbst konnten wir das Thema Pächtersuche erfolgreich zum Abschluss bringen. Mit dem neuen Pächter, Daniel Sliwinski, haben wir einen kompetenten und sympathischen Partner gefunden, der für den Gaststättenbetrieb brennt und uns mit seiner Vorstellung überzeugt hat.

Wir freuen uns auf eine gute und langfristige Zusammenarbeit und wünschen Daniel viel Erfolg!